
県立広島大学 市村研究室・竹本研究室訪問 （平成２５年１１月６日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【参加者の声】 

・「ＮＦＣカードを利用したシステム開発についてさらに話しを聞いてみたい。」 

 ・「ＮＦＣの今後の展開、運用について、さらに話しを聞いてみたい。」 

 ・「共同研究を行いたい。」 

 ・「ユーザ参加型センシングシステム、出席管理システム共に有益な内容でした。」 

 ・「データマイニングについて、もう少し詳しく聞いてみたかった。」 

 ・「今後もこのような交流を持って、情報共有を図りながら、共同研究等につながればよい。」 


